

CAGNOTTE



Solidarités à mayotte

Bonjour à toutes et tous, Après le passage du cyclone chido à mayotte, les mahorais ont vécu le pire catastrophe naturelle qui a dévasté L'île, après 4 jours sans de nouvelles de ma famille sur place dans le village de OUANGANI, je fais apelle à vous tous enfin d'aider la population mahoraise qui se trouve en grande difficulté de nourriture ainsi d'endroit ou dormir convenablement, je content sur vous enfin d'aider à maximum de personnes dans le besoin soyer nombreux à participer, Cordialement,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LwiwWMkp>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Azihari Famoulaha